
辰野単組                                        2025/07/11 

ひとり一要求アンケート集計 

項目 単組・市町村教委へ要求したいこと 支部・県教組・県教委などへ要求したいこと 

学 

校 

施 

設 

・家庭に常備されているもの（網戸、お湯の出る水

道）等は、学校でも備えていただけるとありがたい

です。 

・ICT、wi-fi、タブレットなどの動きが悪い時があ

り、デジタル教科書での学習をあきらめることがあ

ります。その日によってなので、困ります。どうに

かなりませんか？ 

・「 だれでもトイレ」の設置が必要になってきてい

るのではないか 

・ 

教 

職 

員 

配 

当 

・ICT というか、視聴覚教材の整備・修理・操作対

応のために常勤していただける先生がいていただけ

ると、学習がスムーズに進むとい思います。今は、

機器の不具合や操作の仕方に時間が苦痛にも感じて

います。 

・１年生は、学級についていただく支援の先生がい

るとありがたいです 

・教職員の増員をお願いしたい。 

・サポートスタッフの増員、教員増員をお願いした

い。誰かが休んでもカバーし合える人数が必要で

す。 

・教職員の増員をお願いしたい。 

・サポートスタッフの増員、教員増員をお願いした

い。誰かが休んでもカバーし合える人数が必要で

す。 

 

児 

童 

生 

徒 

の 

安 

全 

確 

保 

・地震に備え、児童にはヘルメットを支給してほし

いです。 

・様々な子に対応して行く上で現状ではまだまだ教

職員が足りない状況です。今後もさらなる教職員の

増員を強く希望します。 

 

 

・様々な子に対応して行く上で現状ではまだまだ教

職員が足りない状況です。今後もさらなる教職員の

増員を強く希望します 

 

研 
修 
お 
よ 
び 
研 
修 
費 

・ ・ 

旅 

費 

・ 

交 

通 

費 

・ 

・ ・修学旅行等の下見について、官庁などが関係し、

平日に行かなければならないような下見でも、泊

を認めないのはどうかと思う。午後出発、片道２

００㎞以上、子どもたちは自習でいいの？ 

・通勤手当や旅費について燃料費の高騰などから支

給額が実態に合っていないと思います。上限や単価

の引き上げをお願いします。 



諸 

手 

当 

勤 

務 

・教頭の仕事量が多すぎて、次のなり手がいなくな

ってしまうと思う。本当に必要な仕事への精選をも

っと進めてほしい。 

・プール開放がきつい 

・教頭の仕事量が多すぎて、次のなり手がいなくな

ってしまうと思う。本当に必要な仕事への精選をも

っと進めてほしい。 

 

課 

外 

活 

動 

・ 

部 

活 

動 

・陸上クラブに外部講師の方が入っていただけて、

大変助かっています。これからも外部の方にやっ

ていただける部分はどんどん入って、やっていた

だけるとありがたいです。 

 

・ 

厚 

生 

面 

・ ・ 

保 

護 

者 

負 

担 

軽 

減 

・給食費の無償化について検討してもらいたい 

 

・給食費の無償化について検討してもらいたい 

 

住 

宅 

・凍結防止が壊れて、水漏れになりました。自己負

担はありませんでしたが、どうしたらいいのか困

りました。 

・初めての教員生活で、冬の光熱費が高く、驚きま

した。一人暮らしにとっては大きな出費だったた

め、もう少し生活費の手当てがあるとうれしいで

す。 

・初めての教員生活で、冬の光熱費が高く、驚きま

した。一人暮らしにとっては大きな出費だったた

め、もう少し生活費の手当てがあるとうれしいで

す。 

・住居手当や引っ越し手当の補助を引き上げてほし

い。異動の時の負担が大きい。 

特 

別 

支 

援 

教 

育 

・ ・特別支援手当の持続をお願いします。 

 

育 

児 

・ 

介 

護 

・R7年度４月よりフレックスタイム制度が利用でき

るように県の服務規定が改正されました。利用する

ためには市町村の教育委員会の整備が必要となりま

す。現在利用できるのでしょうか？柔軟な働き方が

できるように整備をお願いします。 

・育児時間の制度の年齢を拡大してほしいです。 

・これから産休を考える先生は、学校の実情を考え

ながら働いていると思う。特に小規模校では産休に

入ると周りの先生方への負担が大きくなるのではと

いろいろ考えてしまうと思う。子育て中の職員も



 様々な事情を抱えた職員同士変な気を遣わず働くこ

とができるようこれからも制度を整えてほしい。・ 

・R7年度４月よりフレックスタイム制度が利用でき

るように県の服務規定が改正されました。利用する

ためには市町村の教育委員会の整備が必要となりま

す。現在利用できるのでしょうか？柔軟な働き方が

できるように整備をお願いします。 

そ 

の 

他 

・ ・ 

 


